

4月 ふたば幼稚園

園だより

日本では桜の木が満開を迎える季節になってきました。満開の花を咲かせる木もあれば、一足早く葉を茂らせ、新緑が眩しい木もあります。それぞれ段階は違いますが、一つひとつの生命が成長していく姿を子どもたちに重ね合わせて見えています。

今月は運動会があります。子どもたちがはりきって参加する姿を応援してあげてください。

お知らせ

- 4月2日(土)は運動会です。すでに配布させていただいたプログラムをご確認ください。
- 4日(月)～8日(金)は春休みです。通常保育はございませんが、デイケア保育を行いますので、ご希望の方はお知らせください。
- 11日(月)は始業式です。**全員登園**です。
- 20日(水)はりんご組の社会見学があります。**9時45分現地、集合**です。

4月

月	火	水	木	金	土	日
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
春休み						
11	12	13	14	15	16	17
始業式						
18	19	20	21	22	23	24
		社会見学 Brio Brio (りんご)				
25	26	27	28	29	30	
お誕生日会		避難訓練 (地震)		定例発表会		

新しいおともだち

りんご組

わんぐ じえいでん くん

いちご組

わんぐ らいあん くん
じょでいりい さいれす くん

さくらんぼ組

まっかあねる かいり ちゃん

いちごぐみ

さくらんぼぐみ

たくさんのお友達が増えたさくらんぼ組です。お友達がしている事に興味を持ち始め、「自分もやってみよう！」と真似をしたり、遊びを発展させようとする姿が見られるようになりました。みんなと一緒に遊ぶ事や仲良く遊ぶ事が「楽しい！」と感じられるような環境を整え、ルールやマナーを守る事や協調性を育てられるように見守っていききたいと思います。



運動会に向けて練習を頑張っているいちご組さん。「もう少しで運動会？」と尋ねる子どもだちが少しずつ出てきており、運動会を楽しみにする様子も見られます。いちご組の子どもたちにとって、初めての運動会です。どんな表情や、反応をみせてくれるのかとても楽しみです。園生活では、「ルール」のある遊びを積極的に取り入れて、子どもたちと楽しんでます。時折、子どもたち同士で教え合う姿もあり、クラス内での集団意識が高まっています。同時に、言い方が強くなってしまいう場面も多く見られるようになってきたので、保育者が代弁して「優しい言い方」を伝えていくようにしています。



もちぐみ

3月からお当番活動が始まりました。お当番票を見ながら、「明日は〇〇ちゃん。今日は〇〇くん！」と楽しみにしながらお友達とお話しています。初めてで、ドキドキ緊張している子もいますが、みんなの前に立つと背中をピンッと伸ばして元気な声で挨拶してくれます。とても素敵な姿に子どもたちの成長を感じ、嬉しく思います。

これからも、子ども達が自信を持ちながら取り組める活動を取り入れていきたいと思います。

りんご組

新しいお友達が増えて16名となり、ますます賑やかになったりんご組。午後のお勉強を前向きに取り組む姿が多く、プリントを見てすぐに「今日は「な」だ」と気づいたり、曜日や「ひとつ、ふたつ、みっつ」の数え方を覚え、見ないで言えるようになってきました。以前より筆圧も強くなり、宿題に自主的に自分の名前を書いてくれる子もいます。最近では、習った平仮名の復習も兼ね、お勉強の後にかいた遊びをしています。自分の名前の平仮名が読まれたり、取れる事がとても嬉しそうです。

またラジオ体操・ダンス・かけっこなど、運動会に向けて練習に取り組んでいます。特にダンスはレッドドラゴンからの応援のお手紙が届き、「GOGO!ドラゴンやりたい!」と更にやる気満々な子どもたちです。子ども達の頑張る気持ちが素晴らしく、誇らしいです。